

月 6号).doc

帯広市立広陽小学校 学校だより
Obihiro Koyo Elementary School





令和 4年 7月22日 No 6 文責野田 淳

<重点教育目標>

心と声と目線をそろえ、よく考え、よく動く広陽っ子!

- ~ あいさつ・ありがとう・やる気・根気 ~
- ○整える(くつ・言葉・姿勢)
- ○交わす(あいさつ)
- ○みがく(聞く態度)

1学期 広陽小学校 栄光の軌跡!!

第 43 回全十勝室内ジュニア 単テニス選手権大会

令和4年度に入り最初に校 長室を訪れてくれたのが、硬

た。

3月29~31日に明治北海道十勝オーバルで行われた そうです。

式テニスで活躍した児童でし

これからも練習を頑張り、 活躍していってくださいね。 おめでとうございます! 帯広 JJB 北海道第1回アルテミス杯 3位



令和4年度、2番目に報告に来てくれたのが、帯広 JJB に所属する3名のメンバーです。1人卒業しましたが、また新たに1人が加わり広陽小学校のメンバーは3名で頑張っているようです。この大会は全道大会で、釧路で開催されたようです。全道3位、おめでとうございます!

帯広 JJB 第13回中札内交流の杜杯 優勝

帯広 JJB 全十勝バレーボール大会 優勝



3番目は、帯広 JJB のメンバーが連続で来てくれました。中札内交流の杜杯春季小学生男子(混合)バレーボール交流大会において、見事優勝しました。おめでとうございます! +勝では連続勝利ですね!



4番目も帯広 JJB のメンバーでした! 勝毎杯第 26 回全十勝バレーボール大会において、優勝したそうです。少年団に参加し練習に励むことは大変素晴らしいと思います。これからも頑張ってくださいね!

帯広広陽 女子 北海道ミニバスケットボールサマーフェスタ十勝地区予選 優勝



6月19日に行われました北海道ミニバスケットボールサマーフェスタ十勝地区予選大会において、見事、広陽ミニバスケットボール少年団が優勝を果たし報告に来てくれました。

コロナ感染拡大防止のため、春季大会等も中止になったり、思ったように練習をできなかった こともあったと思いますが、素晴らしい快挙を成し遂げました!

全道大会へ向け練習を頑張っていることと思います。みんなで力を合わせ、最高の力を発揮できるよう準備を進めていってください。皆さんが力を出し切れることを期待しています。

優勝、おめでとうございます!!

音更ハンドボールクラブ 第25回北海道小学生ハンドボール大会 2位

6月25~26日に函館アリーナで行われました北海道小学生ハンドボール大会兼全国小学生ハンドボール大会予選において、音更ハンドボールクラブが、見事全道2位に輝いたそうです。



クラブに所属している児童が、大会後校長室 へ報告に来てくれました。大変におめでとうご ざいます。みんなで励まし合いながら練習に励 んできたことと思います。これからも頑張って くださいね!おめでとうございます!

帯広 JJB 第 41 回ミカサカップ 優勝



7月6日、帯広 JJB のメンバーが連続で来てくれました。第41回ミカサカップ全十勝小学生バレーボール大会において、見事優勝しました。おめでとうございます!

皆さん、2学期も楽しみにしています!!